

Kirchenreformer fordern Schutz der Rechte Homosexueller

Warschau/Köln/München

Kirchliche Reformbewegungen aus München fordern Persönlichkeiten aus Kirche und Politik zum Schutz der Rechte von Homosexuellen auf. „Der Einsatz für diese Menschen darf nicht zu Aufwiegeleien, Verunglimpfungen und Hass unter Völkern und Mitmenschen missbraucht werden“, teilte ein Münchner Zusammenschluss von Reformgruppen am Freitag mit, zu dem „Wir sind Kirche“ und die feministische Bewegung „Maria 2.0“ gehören.

...

<https://www.donaukurier.de/nachrichten/bayern/Justiz-Prozesse-Kirche-Religion-Gesellschaft-Minderheiten-Polen-Deutschland-Kirchenreformer-fordern-Schutz-der-Rechte-Homosexueller;art155371,4799377>

Zuletzt geändert am 02.08.2021